



**5 Pièces**

**158 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3923**

**975 000 €**

**St-Martin-de-Castillon**

Maison à vendre (84750)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité des villages de Viens et de Céreste, votre agence Pierres & Tradition en Luberon vous propose à la vente cette magnifique bergerie. Elle se situe dans un environnement privilégié avec une superbe vue sur le Luberon. Cette maison de hameau a conservé son charme d'antan tout en bénéficiant du confort actuel. La maison est au calme et profite d'un très beau jardin orienté Sud Est. En intérieur, l'habitation est un parfait mélange d'ancien et de contemporain et se compose d'un grand séjour, trois chambres, trois salles d'eau, une cuisine sur mesure donnant un accès direct sur la ...

Near the villages of Viens and Céreste, your Pierres & Tradition agency in Luberon offers you this magnificent sheepfold for sale. It is located in a privileged environment with a superb view of the Luberon. This hamlet house has retained its old-world charm while benefiting from modern comfort. The house is quiet and benefits from a very beautiful garden facing South East. Inside, the home is a perfect mix of old and contemporary and consists of a large living room, three bedrooms, three bathrooms, a custom kitchen giving direct access to the terrace and the garden, a TV lounge as well as an ...

## PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition  
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition  
AGENCE IMMOBILIERE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres & Tradition  
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition  
AGENCE IMMOBILIERE